

Biografie Ulli Hantke - Square Dance Caller

08.07.2023

Deutsch

Ulli als Caller: Ulli begann mit Square Dance 1993 im Alter von 10 Jahren. 2000 startete er dann mit dem Callen. Mittlerweile callte Ulli in Schweden, Dänemark, Schweiz, Frankreich, Italien, Tschechien, Canada, USA, Bulgarien und Österreich. Ulli ist Mitglied in der ECTA und callt Basic bis A2. Er ist auch als Caller Coach tätig und war als Gast-Coach auf diversen Caller Schulen wie z.B bei Kenny Reese. Ulli ist auch Herausgeber von Calling Today, einem Fachnewsletter für Square Dance Caller.

Ulli als Privatperson: Ulli gibt es zweimal, er und sein Zwillingbruder sind 1983 in Kirchheim Teck geboren (nähe Stuttgart), wohnte dort bis 2009 und fand dann seine neue Heimat in Würzburg. Dort gründete er, nach seinem Studium, eine eigene Werbeagentur mit dem Namen b2b design. Er hat 3 Angestellte und eine zweite Niederlassung in Hamburg. In seiner beschränkten Freizeit callt Ulli nicht nur, mittlerweile hat er auch Golf für sich entdeckt und arbeitet dort an seinem Handicap (so macht man das ab 40). Ulli ist nicht nur der Mann einer wundervollen Frau, er ist auch Vater von drei bezaubernden Töchtern.

Englisch

Ulli as a caller: Ulli started square dancing in 1993 at the age of 10 and began calling in 2000. By now he's been calling in Sweden, Denmark, Suisse, France, Italy, Czech Republic, Canada, USA, Bulgaria and Austria. Ulli is a member of the ECTA and is calling Basic up to A2. Also he is active as a caller coach and has been guest-coach at various caller-schools f.e. with Kenny Reese. Ulli is editor of Calling Today, a professionell newsletter for square dance caller.

Ulli as a private person: There are practically two Ullis, as he and his twinbrother were born in 1983 in Kirchheim Teck (near Stuttgart). There he lived till 2009 when he found his new home in Würzburg. After his studies, he founded his own advertising agency called b2b design. He has 3 employees and a second branch office in Hamburg. In his limited leisure time Ulli is not only calling but he found a new hobby for himself, where he's working to improve his handicap (just like you do it in your 40s). Ulli is the husband of a wonderful wife and also the father of three adorable daughters.